Rapport du président LMG pour les exercices 2020 et 2021 du LMG

Chères amies et chers amis

Nous voici à nouveau réunis après une longue période difficile pour toutes et tous. La pandémie que nous traversons nous a interdit de tenir notre assemblée générale l'année dernière. Nous ne voulions pas la limiter à celles et ceux qui maîtrisent les visio conférences et ainsi exclure les autres. La pandémie nous a aussi interdit de nous rendre au chalet pendant plusieurs mois et de fréquenter la France voisine, lieu habituel de nos escapades.

Durant ces presque 18 mois de vie sociale et sportive appauvrie, le Lien a eu la tristesse de perdre plusieurs de ses membres.

Paulette Oberli nous a quitté. Paulette était la maman de Daniel, membre du Lien et l'épouse de René décédé il a quelques années. Le chalet se souvient de parties de cartes épiques durant lesquelles le pire était prévisible, sauf lorsque le destin lui avait donné une belle donne. Le Lien se souvient aussi d'une skieuse émérite qui a mené ses deux enfants jusqu'aux portes, c'est le cas de le dire, de la Coupe d'Europe après qu'ils aient tout gagné dans le Jura français voisin.

Le Lien a perdu Anne-Marie Schopfer, épouse de Jean-Louis et maman de Christian. Anne-Marie, contrairement à Paulette, était discrète, réservée. Mais Anne-Marie partageait avec Jean-Louis des convictions fortes et faisait preuve d'une grande amabilité, même par mauvais temps. Je pense à l'accident survenu à Christian qu'elle a affronté, comme lui, avec courage.

André Pingeon, aussi, nous a quitté. Une année après son épouse, à l'âge de 97 ans. Il était peut-être notre doyen. Nous nous rappelons sa flute, ses outils à aiguiser, ses compétences en menuiserie, en électricité. Son amour de l'Afrique. André nous a légué des centaines de diapos. Une sélection figure sur note cite grâce à Philippe Conne. Quelques mois avant sa disparition, André venait encore à pied aux séances, bravant la descente qui le menait du Petit-Lancy à Plainpalais.

Le lien a aussi perdu malheureusement ces derniers mois François Courvoisier, François était dans sa 90° année. Frappé très jeune par une maladie qui lui a interdit de poursuivre sa passion de la montagne, François est resté fidèle au Lien une bonne quarantaine d'années après cet événement, fidèle à nos valeurs de solidarité et d'amitié qu'il a portées jusqu'au Grand Conseil.

Ces tristes rappels effectués, j'ai le plaisir de vous présenter Nicole Antonietti. Après plusieurs années passées à crapahuter avec nous sur de nombreux sommets et de belles ferrata, après plusieurs participations à nos treks en Vanoise, dans les Grisons, dans l'Oberland et tout dernièrement dans les Alpes glaronnaises, Nicole a souhaité rejoindre le Lien. Le comité a accepté avec joie et à l'unanimité sa candidature. Ses parrains sont Nadia et Alain. Nous lirons plus tard sa lettre de motivation.

Nous lirons aussi plus tard la lettre de Sandra Susini. Le Comité a accepté avec grand plaisir son adhésion. Sandra est la fille d'Alberto et de Jalila ainsi que la sœur d'Elias. Elle fréquente le chalet depuis qu'elle est toute jeune, elle s'y est même cassé une épaule, et elle a participé dernièrement à la journée de travail en démontant avec une belle énergie le dortoir. Ses parrains sont Michel et moi. Bienvenue Sandra à toi aussi.

Chères amies et chers amis,

Que dire de nos activités en montagne ces deux dernières. Qu'elles nous ont vu fréquenter, covid oblige, essentiellement la Suisse. Nous avons marché plusieurs jours dans l'Oberland en 2020. Plusieurs jours dans les Alpes glaronnaises en 2021. Nous avons gravi plusieurs sommets vaudois, parfois plusieurs fois : la Dôle, le Reculet, le Pic Chaussy par exemple. Nous sommes aussi promenés au bord de l'Allondon et au Salève.

Cette dernière année pour le Lien est surtout liée aux travaux que nous avons effectués au chalet. Je vais donc terminer rapidement ce rapport du président du Lien en vous remerciant d'être présents ce soir, en remerciant toutes celles et tous ceux qui ont participé à nos activités.

En adressant enfin une pensée à celles et ceux qui auraient souhaité être parmi nous, mais qui pour des raisons de santé n'ont pu se déplacer.

Je conserve la parole car il me revient aussi, suite à la démission de Patrick en cours d'exercice, de vous présenter le rapport du président du chalet.

Serge Baehler

Genève le 07.10.21